

Destacan importancia del encuentro en Perú de Partidos Comunistas de América Latina



Lima, 27 ago (RHC) El miembro del Secretariado y jefe del departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, José Ramón Balaguer, calificó de histórica la Reunión de Partidos Comunistas y Revolucionarios de América Latina inaugurada en Perú, y destacó la convocatoria de los anfitriones a debatir sobre el papel de los partidos participantes en el enfrentamiento a la contraofensiva del imperialismo.

Destacó Balaguer el apoyo a los gobiernos progresistas de la región y el fortalecimiento de la unidad de las fuerzas de izquierda, tomando como base los valores y principios que comparten.

Al saludar al pueblo peruano y sus organizaciones, destacó el dirigente cubano que están enfrascados 'en la construcción de un proyecto nacional de unidad para resistir el modelo de desarrollo neoliberal que le ha sido impuesto en los últimos decenios'.

Por su parte, el vicepresidente para las Relaciones Internacionales del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Rodrigo Cabezas, coincidió con Balaguer en subrayar la importancia de la unidad.

También desestimó teorías sobre un supuesto fin del ciclo progresista en la región, por los reveses logrados con desestabilizaciones y golpes de Estado encubiertos, como en Brasil y Paraguay y como pretenden hacer en Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/103872-destacan-importancia-del-encuentro-en-peru-de-partidos-comunistas-de-america-latina>



Radio Habana Cuba